
Mit dem Audi e-Tron und Mattias Ekström über Eis und Schnee

Mit gewohnt umfangreichem Angebot und einer erweiterten Fahrzeugpalette startet die „Audi Driving Experience“ in die Wintersaison. Neben dem RS 4 Avant in Saalbach kann im österreichischen Seefeld erstmals ein Fahrtraining im e-Tron gebucht werden. Und in Neuburg an der Donau steht der R8 bereit.

Zusätzlich zu den Trainings der „Ice Experience“ in Schweden und Finnland bietet Audi motorsporterfahrenen Kunden ein besonderes Erlebnis an. Im Angebot „Finnland Pro“ stoßen sie unter Anleitung des zweimaligen DTM-Champions und World-Rallycross-Weltmeisters Mattias Ekström in absolute Grenzbereiche vor, unter anderem im Audi RS 3 EKS Rallye.

Das komplette Programm findet sich im ADE-Winterkatalog 2020 sowie unter www.audi.de/driving. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Audi Driving Experience: Wintertraining mit dem e-Tron.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Audi
